

# PELITA

## KRYD Polsek Cianjur Kota Intensifkan Patroli Antisipasi Premanisme dan Peredaran Miras

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 22, 2024 - 02:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Minggu, 21 Juli 2024, Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur menggelar kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) dengan sasaran premanisme, peredaran dan masyarakat yang mengonsumsi miras, serta antisipasi kejahatan jalanan. Kegiatan ini dipimpin oleh Pawas Ipda

Ade Ruchimat bersama dengan personil piket Polsek Cianjur Kota.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, KOMPOL Cahyadi Mulya, S.I.P., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat Cianjur Kota dari segala bentuk gangguan, termasuk premanisme, peredaran miras, dan kejahatan jalanan," ujar Kapolsek.

Dalam patroli tersebut, petugas berhasil mengamankan beberapa orang yang diduga terlibat dalam kegiatan premanisme serta mengonsumsi minuman keras di tempat umum. Selain itu, patroli juga menyisir beberapa titik rawan di wilayah Cianjur Kota untuk mengantisipasi tindak kejahatan jalanan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

"Kegiatan patroli ini akan terus kami tingkatkan untuk memastikan wilayah Cianjur Kota tetap aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kami mengimbau kepada masyarakat untuk melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan agar dapat segera ditindaklanjuti oleh pihak kepolisian," tambah KOMPOL Cahyadi Mulya.

Patroli yang dilakukan oleh Polsek Cianjur Kota ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat. Mereka merasa lebih aman dan tenang dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan menindak tegas setiap bentuk kejahatan dan gangguan keamanan.

Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Cianjur Kota, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman dan tanpa rasa khawatir.